

BURRIANA la cita será hoy

Alberto Fabra inaugura el centro de Unión de Mutuas de Burriana

El presidente entregará a la entidad el sello de Excelencia Europea 500+

R. D. 20/02/2012

El presidente de la Generalitat, Alberto Fabra, inaugurará hoy un nuevo centro de la Unión de Mutuas en Burriana, ubicado en la carretera del Grao, concretamente en la calle Roma.

Fabra presidirá el acto y hará entrega a la entidad del Sello de Excelencia Europea 500+ del Club de Excelencia como organización con carácter de unidad.

El acto también contará con la presencia del alcalde de Burriana, José Ramón Calpe; del director general de Ordenación de la Seguridad Social, Rafael Barberá; el representante del Club de Excelencia en gestión, Joaquín Membrado; así como el presidente de Unión de Mutuas, Jose María Gozalbo; y el director de Unión de Mutuas, Juan Enrique Blasco.

Este centro ofrecerá asistencia en materia de incidencias de trabajo o enfermedad profesional e impartirá formación en caso de accidente. También contará con un servicio de rehabilitación y unidades médicas especializadas y un instituto de Traumatología.

La unidad de mutuas es una entidad sin ánimo de lucro que colabora con el sistema de la Seguridad Social y gestiona prestaciones sanitarias y económicas en caso de accidente. La entidad nació en 1990 con la integración de la Mutua Industrial Castellonense con la Segorbina, la de Cheste, la Unión Gremial, la Mutua Saguntina y la de Empresas.